

21.03.2013 – 10:00 Uhr

## Generationenwechsel in der Führung bei GastroSocial (BILD)



Auf den 1. Januar 2014 wird Andreas Markwalder als Direktor die operative Leitung von GastroSocial übernehmen. Er löst Urs-Peter Amrein ab, welcher im Jahr 2004 die GastroSocial Ausgleichskasse und die GastroSocial Pensionskasse (Gründerverband ist GastroSuisse) unter der Marke GastroSocial zusammengeführt hat.

GastroSocial ist die grösste Verbands-Sozialversicherung der Schweiz mit über 20'000 angeschlossenen Betrieben und über 160'000 versicherten Personen. Urs-Peter Amrein hat als Geschäftsführer und Direktor seit 1981 die Pensionskasse aufgebaut und wurde 2003 zusätzlich zum Direktor der Ausgleichskasse ernannt. Er wird ab 1. Januar 2014 Mitglied des Präsidiums von GastroSocial.

Andreas Markwalder ist 45 Jahre alt und bereits seit 18 Jahren für GastroSocial tätig. Der Führungswechsel geht aus einer weitsichtigen Nachfolgeplanung hervor. GastroSocial setzt damit weiterhin auf Kontinuität und Qualität.

Kontakt:

GastroSuisse  
Brigitte Meier-Schmid, Marketing und Kommunikation  
Tel.: +41/44/377'53'53  
E-Mail: communication@gastrosuisse.ch

#### Medieninhalte



Andreas Markwalder, GastroSocial. Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "OTS.Bild/GastroSuisse".



Urs-Peter Amrein, GastroSocial. Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "OTS.Bild/GastroSuisse".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100007695/100734966> abgerufen werden.